
 

 

 

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 

na SALA PAULO FREIRE. A reunião foi aberta pelo Vice-Presidente Marcos 

Batalha em substituição a Presidente Evelize que justificou sua ausência devido 

a compromissos particulares. Iniciando a pauta sobre os gastos dos 25% e o 

parecer favorável ou não. Será emitido na reunião ordinária de junho, havendo 

mais tempo para estudo, embora devido a Emenda Constitucional 119/2022 

estabelecer que não será mais obrigatório cumprir os 25% de 2020/2021. Porém 

terão que completar o que faltou em 2022 e 2023. Aprovado o adiamento por 

unanimidade. As datas das reuniões extraordinárias já foram elaboradas, 

faltando apenas a assinatura da presidente Evelize e publicação no diário oficial. 

Será encaminhado um ofício solicitando informações do currículo funcional da 

sala exclusiva dos alunos pervasivos do CEMUS III que não está no sistema 

SED. Para a próxima reunião, os conselheiros vão organizar uma comitiva para 

visitar o Conselho Estadual de Educação e a Secretaria Estadual de Educação 

do Estado de São Paulo. Os conselheiros Marcos e Adriana se candidataram, 

más iremos retomar essa pauta na próxima reunião ordinária, pois pode haver 

mais conselheiros interessados. O Vice-Presidente Marcos Batalha reforça que 

já foi aprovado em reunião anterior, a visita nas reuniões do Conselho Estadual 

de Educação. Também, vamos retomar esse assunto na próxima reunião. A 

entidade ASPAS será a próxima visita do CME para acompanhar o termo de 

colaboração. O Vice-Presidente Marcos protocolou três pautas para a reunião 

do dia 18/05 transporte escolar, sala para reunião das câmaras técnicas e 

cumprimento do artigo 25 inciso XIV do regimento interno do CME. O Secretário 

Rodrigo, irá encaminhar para a Presidente Evelize as pautas, porém pode ser 



que não haverá tempo de ter todas as respostas. Um tema que o mesmo 

abordou e retomará no dia 18/05, é a perda de muito tempo nas reuniões com 

assuntos que não compete ao CME resolver e discutir. Nada mais havendo a 

tratar. Encerrou-se a presente reunião. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, digitei 

a presente ata a qual será lida e assinada pelos presentes. 
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